



琴四季の会B・Oジャパン
組織の中心的役割を担ってきた女性の高齢化が進む中、戦

没者の女性遺児は本会組織の継承者であるとの認識のもと、頑張つきましたが、全ての人が後期高齢者となり参加するこれが困難になつて参りました。各都市町の女性委員は決められた参加人数を集めねるが必死でした。今の女性は、ほとんどが車の免許を持つておられますが、私たちの若いときは免許を持つことは重々分かり

りました。女性部研修会では、講師に機矢毅薬剤師をお迎えし、「笑いは心のくすり」と題して、

ヨットストレスの発散、脳の活性化に繋がる。高齢になると、複数の病院通いの回数が増え、薬の量は多く処方されて、飲めば安心と思いがちだが、薬の量が多くなると副作用が起こりやすくなるので注意が必要である。正しく使用すれば、病気の予防や生活の質の向上に役立つ。薬は「きちんと使うこと」「自己判断でやめないこと」に

よつてスクリプトの発行を拡大する。古い薬は飲まないことを学びました。

アトラクションで「琴四季の会B・Oジャパン」の皆様による大正琴の演奏、琴の音色で懐かしい歌にリラックスし、楽しいひとときを過ごしました。

続いて、長岡功事務局長から遺族会事業等の報告を受け、最後に全員で「靖國神社の歌」を齊唱し、研修会は無事終了しました。

女性会員の高齢化で継続厳しく

女性委員会 長谷川 あさ子



祖父ゆかりの広島で研修

青年委員会 甲斐 聰美

昨年度に続き、本年度も青年部研修会に参加させていたた。先ずは、このよ

うな機会を与えてくださいました。遺族会の方々や、理解ある家族、またこのことを見守つてくださいます。英靈の皆様に感謝いたします。今日は令和元年10月19日から20日にかけて広島・呉方面での研修でした。広島の宇品港は、祖父が比島へと向かった港です。京都第十六師団第二十連隊垣兵として見知らぬた。広島の宇品港は、

天国の祖父は導いているのだと心に感じています。一日目の研修場所は、原爆ドーム・平和記念公園・平和記念資料館、そして五月荘でした。世界中に知られている広島、長崎の原爆投下は、

市長も、核兵器廃絶への動きの停滞を危惧し、日本政府へ唯

被爆者の思いを受け止めよう訴えられました。命は守らないといけないので、何度も語り継ぐ努力を続けて行くことや、システムを計画し、進めていかなくてはいけません。道筋を立ててる大人の役割は重いです。自然の仕組みをおかした人間が要不可欠なのだと思います。自然の仕組みを大切にしていく

時代になるには何をすべきかにすべての人々が向き合いたいのです。二日目に伺った海上自衛隊幹部候補官学校（旧海軍兵学校）の校長から詳しく述べました。米英官学校と言われただけあり、重厚感がありとても美しい建築物は、日々訓練に専念された人々の様子が、幻影のように脳裏に浮かびました。

その時代を生き抜いた人々の証を知ることで、私たちの未来に役立たせることができます。

次世代に伝える努力をしていきたいと思いました。ありがとうございました。

女性部研修会

女性部会部会長 野村 しげ子

ユーモアたっぷりのお話を拝聴しました。

「一日一笑」が健康の秘訣。笑うことに古い薬は飲まないことを学びました。

アトラクションで「琴四季の会B・Oジャパン」の皆様による大正琴の演奏、琴の音色で懐かしい歌にリラックスし、楽しいひとときを過ごしました。

続いて、長岡功事務局長から遺族会事業等の報告を受け、最後に全員で「靖國神社の歌」を齊唱し、研修会は無事終了しました。

今回も滋賀県遺族会から国及び県に対して5項目の要望が催されました。

会から国及び県に対して5項目の要望が出され、井上亮一副長は次のように述べた。

続いて5項目の要望が催されました。

最後に全員で「靖國神社の歌」を齊唱し、研修会は無事終了しました。

今回も滋賀県遺族会から国及び県に対して5項目の要望が催されました。

会から国及び県に対して5項目の要望が催されました。

最後に全員で「靖國神社の歌」を齊唱し、研修会は無事終了しました。